

Nouvelle Promo sur la Planète **RESPECT**

Au Collège Paul Eluard de Bonneuil-sur-Marne (94), les 6^{ème} et 5^{ème} SEGPA constituent un nouveau groupe bien décidé à suivre la trace citoyenne de leurs aînés. L'équipe pédagogique a toutes les cartes en main pour optimiser le **Prix de l'Innovation éducative 2008** attribué au projet européen socio-éducatif **RollerFootBall®** : nouveau jeu collectif, réel support transdisciplinaire au service du **Respect** et de la **Citoyenneté**.



Fun-Move-RESPECT

APPRENDRE – JOUER – PARTAGER – SE RESPECTER



Le RollerFootBall® c'est le Jeu du Respect et de la Citoyenneté